

Compte-Rendu

Finalités des Inter-Départementaux 2012 Féminines et Masculins (+2013F)

Dimanche 25 mai à Narbonne



Suite aux 1^{ers} tours des Inter-Départementaux du 14 décembre organisés à Terre de Camargue, les collectifs du Gard 2012 masculins et féminins se sont rendus le dimanche 25 mai à Narbonne afin de participer aux Finalités de cette même compétition.

Bilan 2012 Masculins



Départ à 7h de Nîmes (Le Parnasse) pour l' équipe du Gard masculine en compagnie du collectif féminin, puis arrivée à 8h45 pour le 1^{er} match se déroulant à 10h.

16 joueurs représentant 6 clubs gardois ont constitué la sélection et sont revenus de l'Aude avec 2 victoires et 2 défaites en 4 matchs.

Bilan :

- 1^{er} match contre l'Hérault :

Les joueurs ont entamé très difficilement la rencontre en défense 3-3 homme-à-homme (manque d'intentions et d'activité dans les duels défensifs) et se sont heurtés à une solide défense héraultaise, revancharde suite aux dernières compétitions (1 à 8 à la mi-temps). La 2^{ème} mi-temps fut plus équilibrée mais l'écart au score était déjà fait. Défaite 16 à 9.



- 2^{ème} match contre les Pyrénées-Orientales :

Abordé avec plus d'agressivité dans les premiers instants, les gardois se sont engagés pleinement dans les situations offensives (+2 à la mi-temps). Puis quelques individualités parmi les joueurs des P.O. ont pris leur marque et nous avons eu beaucoup de difficulté à les stopper ou les perturber. Défaite 25 à 24.

- 3^{ème} match contre le Lot :

Match joué pleinement par l'ensemble du collectif avec un sursaut d'orgueil suite aux deux premières défaites. Quelques arrêts des gardiens de buts et de la combativité ont permis de creuser l'écart au fil de la rencontre. Victoire 16 à 9.



- 4^{ème} match contre le Tarn :

Dernier match compliqué en termes d'énergie avec des joueurs fatigués par la chaleur. L'équipe s'est néanmoins battu tout au long de la rencontre avec beaucoup d'envie et réussi à conserver un avantage de 2 buts à l'issue du match. Victoire 20 à 18.

Journée en demi-teinte de la part de ce collectif qui aurait pu mieux faire. Les joueurs sont motivés et soudés mais doivent absolument entrer sur le terrain avec l'envie de donner leur maximum sans se poser de questions et en s'adaptant à l'intensité/niveau de jeu de l'adversaire = Augmenter/Améliorer l'engagement et la puissance mises en œuvre dans chaque situation défensive et offensive.

Les savoir-faire et intentions individuelles/collectives (défensives et offensives) sont également à développer (notamment les intentions en défense homme-à-homme : notion de perturber les courses des adversaires et la circulation de balle avant de s'engager dans les duels). La gestion des différents tempos/rythmes de jeu lors de la rencontre est à optimiser (phases de jeu, circulation de balle, jeu en infériorité) ainsi que la capacité à prendre des informations avant de prendre sa balle en course en attaque (intervalle, profondeur, timing de course).



Au final, l'équipe du Gard se qualifie pour la Poule Haute des Inter-Comités Régionaux (novembre 2025) et quelques joueurs ont été repérés par les responsables régionaux. Le groupe est doté de joueurs motivés avec des qualités à développer, il vit bien et peut désormais se projeter sur la saison prochaine et les futurs Inter-Comité Nationaux.

La liste des joueurs ayant participé à cette compétition :

	Nom	Prénom	Structure
1	ALPINI	LINO	AO GARDONNENQUE
2	ARSENS	CAMRON	USAM NIMES GARD
3	BELOTTI	LOÏS	AS ST-AMBROIX
4	BORGES	RAPHAEL	H BAGNOLS GR

5	CARMINATI	LOIS	H BAGNOLS GR
6	CHAPAS FERNANDES	MATHEO	HBC ST-GILLES
7	CLOUX	MAEL	USAM NIMES GARD
8	DAMIAN	JULES	USAM NIMES GARD
9	DENAES	JULIEN	USAM NIMES GARD
10	EUSTAZIO BYRNE	ANGELO	USAM NIMES GARD
11	GIROIRE	IMANOL	H BAGNOLS GR
12	MANGIERI	THIBAUT	VERGEZE HB
13	SEGAUD	EMRYS	H BAGNOLS GR
14	VALADE ETESSE	GABRIEL	USAM NIMES GARD
15	VENDITTI	NOAH	H BAGNOLS GR
16	VIELZEUF	BAPTISTE	USAM NIMES GARD

Encadrement : Clément LEGROUT (Bouillargues HNM), Jérôme RENER (Comité Gard HB) et Pierre MONTAGUT (Comité Gard HB)

Au final : Sur un total de 13 équipes départementales engagées, l'équipe du GARD finit 3^{ème}. Qualifié pour la poule haute des Inter-Comités Régionaux de 2025/2026.

La saison prochaine auront lieu les Inter-Comités Régionaux puis Nationaux pour cette génération. Une seule équipe de 14 joueurs sera constituée pour chaque compétition.

Les joueurs ayant participé à ce tournoi seront convoqués pour une détection départementale en septembre 2025 afin de participer à un stage de sélection aux vacances de la Toussaint, et d'être éventuellement sélectionné pour les entraînements du Centre de Perfectionnement Départemental (une séance tous les mercredis sauf vacances scolaires).

Bilan 2012 Féminines (+2013F)



Les Gardoises avaient rendez-vous le dimanche 25 mai 2025 dans l'Aude afin de participer aux Finalités des Inter-Départementaux 2012 (+2013) afin d'aller chercher le meilleur classement possible en Occitanie.

La sélection féminine 2012 (+2013) a été composée de **15** joueuses (13 + 2 GB) issues de **8** clubs du département.

La liste des 15 joueuses retenues pour cette compétition :

NOM	Prénom	Structure	Date de naissance
APRIN-PONS	SHANEL	USAM NIMES GARD	11/07/2012
BOURGOIN	MIA	USAM NIMES GARD	01/01/2012
BRENNER TAZZOPPE	LISA	HBC SOMMIERES	04/10/2013
CHIRON	VALENTINE	USAM NIMES GARD	20/01/2012
COUMEL	MARIE	UH TARASCON-BEAUCAIRE	08/10/2012
DERBECQ	KELYA	COSTIERE HB	26/10/2012
DUBOIS	CELIA	H BAGNOLS GR	16/02/2012
EL KHADAR	LINA	USAM NIMES GARD	16/02/2012
LLORENS	VICTORIA	USAM NIMES GARD	13/02/2013
MALLET	ANALYSA	BOUILLARGUES HNM	03/01/2012
PELLERIN	LOELIE	COSTIERE HB	15/10/2012
PINEL-FEREOL	MARISSA	USAM NIMES GARD	29/09/2012
PONS	LOUISE	CS MARGUERITTES	12/05/2012
SAOUCHI	ILYANA	GH ARAMON-ROCHEFORT	09/05/2012
SAVATIER	ALICE	BOUILLARGUES HNM	11/02/2012
SERDOS	MAELIA	USAM NIMES GARD	04/02/2012

Encadrement : Muriel DELSOL (Comité Gard HB), Clara CHALVIDAL (GH Aramon-Rochefort) et Vincent RICHARDIN (CS Marguerittes)



- Match 1 contre l'Hérault : défaite 13 à 16 (-3)
- Match 2 contre la Haute Garonne : victoire 15 à 13 (+2)
- Match 3 contre le Gers : victoire 27 à 9 (+18)
- Match 4 contre le Tarn : victoire 21 à 10 (+11)

Les résultats de notre équipe Gardoise féminine reste très corrects et nous permettent d'être en poule HAUTE des Inter-Comités Régionaux lors de la prochaine saison.

Les Gardoises finissent à la 2^{nde} place sur les 13 comités que compte la région Occitanie.

Concernant le bilan et le résultat de chaque match :

GARD : 13 – 16 : HERAULT

Au cours de ce premier match, les joueuses du Gard n'ont pas entamé la rencontre de manière optimale, bien qu'elles se soient attachées à appliquer le projet de jeu. Nous avons rapidement élaboré un plan pour réduire l'écart, mais l'équipe adverse a conservé un léger avantage. Toutes les joueuses ont contribué à maintenir un niveau d'intensité élevé, ce qui a permis de limiter l'écart à trois buts.

GARD : 15 – 13 : HAUTE GARONNE

Lors de leur deuxième match de la journée, les Gardoises étaient déterminées à se rattraper et à offrir une performance de référence afin de bien poursuivre la compétition. Le début de la rencontre a été très prometteur pour notre équipe, qui a dominé la première mi-temps. Toutefois, lors de la seconde période, nos Gardoises ont rencontré quelques difficultés avec des échecs aux tirs et certaines erreurs en attaque. Malgré cela, la rencontre a tourné en notre faveur, se concluant par une victoire avec deux buts d'écart.



GARD : 27 – 9 : GERS

Les Gardoises sont en pleine forme et cette rencontre offre à chacune la possibilité de s'exprimer, tout en ayant la chance d'être repérée. Cette troisième victoire est précieuse pour le groupe, car elle apporte à la fois de la confiance et l'opportunité de continuer à développer notre projet de jeu.

GARD : 21 – 10 : TARN

Lors de notre dernier match, malgré la chaleur écrasante, les Gardoises ont réussi à mettre en œuvre le jeu travaillé depuis quelques mois. Cela a permis à chacune d’avoir du temps de jeu et de briller. Grâce à cette belle victoire, elles terminent à la deuxième place de la poule haute et de la Ligue Occitanie, qui comprend 13 comités



Nos Gardoises ont démontré un grand sérieux et un engagement total en terminant à la deuxième place du tournoi HAUT et finissent 2^e sur 13 équipes en Occitanie, ce qui leur permet de se qualifier pour la poule Haute des Inter-Comités Régionaux 1 pour la prochaine saison.

Classement final Poule Haute des Finalités Inter-Départementales :

1 ^{er}	HERAULT
2 ^{ème}	GARD
3 ^{ème}	HAUTE GARONNE
4 ^{ème}	GERS
5 ^{ème}	TARN

A noter, 2 paires de Juges Arbitres Jeunes T3 gardois ont officié lors de ces compétitions : Nael ABDELLAOUI et Gaël GIRARD (H Bagnols GR), Lily GENIEYS (Bouillargues HNM) et Mateus RIBEIRO DIAS (HBC Jonquières). Félicitations à eux pour leur investissement et leurs prestations.

Remerciements particuliers à nos encadrants bénévoles pour leurs présences et implications, aux parents accompagnateurs pour leur soutien et leurs encouragements, ainsi qu’au club de Narbonne et à la Ligue Occitanie pour l’accueil et l’organisation de cette compétition, même s’il a fait réellement très chaud dans le Dôme et le gymnase du Soleil.

Muriel DELSOL et Pierre MONTAGUT

Filière féminine et masculine

Comité du Gard de handball